

auch nicht, wenn ich nur sehen könnte. Man kan
 Ihn noch nicht sehen, man kan aber lieben und
 gläuben; so müssen wir es beschreiben, weil wir
 es nicht anders haben. Aber wir büßen nichts we-
 sentliches dabey ein — es ist eine gewisse Force in
 dem ungesehenen, aber doch wahrhaftigen Daseyn
 unsers Freundes; und Er weiß Methoden, sich un-
 serm inwendigen Menschen so empfindlich, sacra-
 mentlich und original bezubringen, daß wir für
 unsern äussern Theil so viel abkrigen, als zu unserm
 Gebrauch, Behaltung, Gesundheit, Schönheit und
 nöthiger Befriedigung bis ans Ende, erfordert wird.



Zwölfte